

## **Autenzeller Schülersmannschaft mit 482 Ringen an der Tabellenspitze**

Schrobenhausen/Pfaffenhofen (ppg). In der vergangenen Woche fand im Sportschützengau Schrobenhausen der zweite Wettkampf der Nachwuchsrunde statt. Mit einem überzeugenden Ergebnis von 482 Ringen zeigte die Autenzeller Schülersmannschaft ihr Können. In der Besetzung Maria Fischhaber (178), Lena Limmer (166) und Elisa Seemüller (138) ließen sie den Nachwuchs aus Singenbach mit 25 Ringen unterschied knapp hinter sich. Dieser Platz an der Spitze könnte aber nicht von langer Dauer sein, da die Mannschaft aus Gachenbach, die am ersten Wettkampftag das stärkste Ergebnis ablieferte, diesmal pausieren musste. Extrem gut drauf ist auch die Mannschaft von Alberzell in der Schülerklasse B, die mit Fabian Denz (150), Michael Effner (153), Johannes Hochmuth (158) und Paul Schuster (108) mit 461 Ringen ihren Gegner aus Peutenhausen nicht den Hauch einer Chance ließen. Sie führen nun die Tabelle mit 4:0 Punkten an. Das beste Einzelergebnis am 2. Wettkampftag teilen sich diesmal Maria Fischhaber aus der Schülerklasse A und Tina Blankenhorn aus der Schülerklasse B mit jeweils 178 Ringen. In der Schülerklasse C zeigte die Mannschaft aus Lindach mit den Schützen Hanna Schlittenbauer (140), Moritz Weichselbaumer (122) und Dominik Rieder (127) wieder mal ihr Können und bezwang ihre gegnerische Mannschaft aus Weilach klar und deutlich. Das beste Einzelergebnis in dieser Gruppe kommt erfreulicherweise von der Schützin Katinka Auernhammer aus Oberlauterbach, die nun seit längerer Abwesenheit an der Nachwuchsrunde nun endlich wieder mit einer Schülersmannschaft am Start ist.

In der Jugendklasse A sorgten die Schützen Veronika Blankenhorn (369), Valentin Schwarzbauer (341), Jakob Linder (350) und Eva Huber (312) aus Steingriff mit 1060 Ringen für das beste Resultat der gesamten Jugendklasse und stehen mit 4:0 Punkten damit verdient an der Tabellenspitze.